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Conselho Estadual de Saúde – CES/ES 

ATA – 139ª Reunião Ordinária – Ano 2013 
  15 de agosto de 2013 

 
Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, às nove 

horas e trinta minutos, no Plenário Irmo Antônio Marino, localizado na 

Sede Administrativa do Conselho Estadual de Saúde – CES/ES, situado na 
Rua José Cassiano dos Santos, 475 – Fradinhos – Vitória/ES, reuniram-se 

os conselheiros do Conselho Estadual de Saúde – CES/ES para deliberar 
sobre a pauta da 139ª Reunião Ordinária – Ano 2013, com a presença 

dos conselheiros José Tadeu Marino, Maria da Penha Rodrigues D'ávila, 
Ricardo Ewald, Cláudia Bernadete Silvério, Bartolomeu Martins Lima, 

Rodrigo da Rocha Rodrigues, Andressa Barcellos Oliveira, Maxsuel 
Marchito de Freitas, Carlos Roberto Augusto, Luceni Gomes de Novaes, 

Zaldimar Tadeu da Silva, Gilson Sena Ventura, Mauro Natalício de Souza, 
Benedito Domingos dos Santos e Dauri Correia da Silva. Com ausência 

justificada dos conselheiros Edmar Lorencine dos Anjos, Nercedes Canal, 
Rita Inês Casagrande da Silva, Gustavo Antônio Reis Lopes Picallo, Maria 

Maruza Carlesso, Péricles Alves Noronha, Domingos Cordeiro França, 
Walter Bernardo, Aguiberto Oliveira de Lima, Mariluce Polido Dias e Irene 

Poleze. Com ausência dos conselheiros Geraldo Correa Queiroz, Fabio 

Benezath Chaves, Teotônio Barbosa da Silva, Luiz Carlos Siqueira 
Baltazar, Marcos Rogério Fonseca Pedro, Lino Pinto da Silva, Wagno da 

Conceição Zamboni, Aureni de Souza Castro, Márcia Patrícia de Araújo, 
Aloir Rocha Loureiro, Edilza Maria da Silva Felipini, Sônia de Fátima da 

Silva e Sandra Martinelli. Com a presença dos convidados George W. 
Machado, Mariella Força Rosário, Railane Vieira Coco, Antônio M. U., 

Wanêma Lacerda Potin – UVV, Rivana Marília Fernandes – 
NEVISAT/CEREST.  O Presidente do CES/ES, Dr. José Tadeu Marino, faz a 

abertura da reunião e anuncia a ausência de quórum e abre para um 
conversa informal em que os conselheiros poderão dar informes e 

levantar algumas discussões informais. O Presidente informa sobre a 
realização do  Congresso Médico e Jurídico nos dias 28, 29 e 30 de agosto 

de 2013, para qual foi disponibilizado vagas para o CES/ES. O conselheiro 
Dauri Correia da Silva informa e convida para a posse do Conselho 

Municipal de Saúde de Cariacica. A conselheira Luceni Gomes de Novaes 

informa sobre a realização da entrega de assinaturas do movimento 
“Saúde +10” ocorrido em Brasília/DF, tendo o Espírito Santo conseguido 

cerca de 19 mil assinaturas. O conselheiro Benedito Domingos dos Santos 
informa sobre sua participação na reunião do Conselho Nacional de Saúde 

e sobre alguns pontos discutidos na reunião. O conselheiro Gilson Sena 
Ventura informa que o Conselho Gestor do Hospital Dório Silva está 

organizando uma audiência pública para discutir o tema dos vales-
transporte, junto com a FAMS (Federação das Associações de Moradores 

da Serra) e conta com a participação do CES/ES. O Secretário Executivo 
do CES/ES solicita que os conselheiros mandem questionamentos/dúvidas 

para a Oficina de trabalho para apresentação da Programação Anual da 
Secretaria de Estado da Saúde – Ano 2013, que será realizada pelo 

CES/ES. Informa sobre a transferência da data da Oficina, para que os 
conselheiros tenham mais tempo para enviar os questionamentos. A 
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conselheira Luceni Gomes de Novaes dá informes sobre a Comissão 

Temporária de Legislação e Norma, a qual pretende modificar a Lei 7964 

do CES/ES, informou pontos que foram discutidos na reunião, e destacou 
a necessidade de assessoria jurídica na comissão e a necessidade de 

substituição do nome do conselheiro Aguiberto Oliveira de Lima que, 
segundo a conselheira, pediu para se retirar da comissão por estar 

participando de outras comissões. Informa também sobre as atividades 
realizadas pela Comissão Intersetorial de Orçamento e Finanças, pede a 

participação de mais um conselheiro para contribuir na discussão da 
comissão, e informa as principais pautas que estão sendo discutidas e a 

atual situação das discussões da comissão. O conselheiro Zaldimar Tadeu 
Marino, como membro da comissão, também contribui com a socialização 

das informações sobre as atividades da comissão e informa as próximas 
datas em que se reunirá a comissão. Os conselheiros sugerem 

agendamento de reunião extraordinária para discussão dos pontos de 
pauta que não foram discutidos nesta reunião por falta de quórum. O 

Secretário Executivo diz que deverá realocar conselheiros que estão em 

três ou mais comissões o que não é permitido pela legislação. O 
conselheiro Dauri Correia da Silva solicita se há possibilidade dele 

participar da Comissão Intersetorial de Saneamento e Meio Ambiente, 
ocupando o lugar do conselheiro Zaldimar Tadeu da Silva, uma vez que 

este último demonstrou interesse em sair da comissão, levanta ainda a 
necessidade de financiamento de alimentação e transporte aos 

conselheiros do CES/ES. O Secretário Executivo informa que foi feito o 
levantamento da presença dos conselheiros em reuniões do CES/ES para 

aquisição de vales-transporte, e que está no aguardo do deferimento da 
solicitação, e que na medida do possível, e dependendo do tempo de 

duração das atividades do CES/ES, será providenciada alimentação. O 
conselheiro Gilson Sena Ventura demonstra interesse em participar da 

Comissão Intersetorial de Orçamento e Finança. O Secretário Executivo 
do CES/ES acata a solicitação do conselheiro, diante da falta de membros 

para a comissão, assim como acata a solicitação do conselheiro Dauri 

Correia da Silva que passará a compor a Comissão Intersetorial de 
Saneamento e Meio Ambiente. Às dez horas, nada mais havendo a tratar 

é considerada encerrada a reunião e para constar, eu, Cesar Valente da 
Costa, Secretário Executivo do CES/ES, lavrei a presente ata que assino 

juntamente com o Presidente. Vitória-ES, 15 de agosto de 2013. 
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